

Semaine du 30 Mai au 6 juin 2021

Depuis le samedi 22, le couvre-feu étant passé à 21h, la messe du samedi soir au Val est célébrée à 18h, la messe du dimanche soir à Saint-Saturnin est célébrée à 18h30. Le Mercredi soir, la célébration de la messe a repris (18h30).

Samedi 29	10h30 Profession de Foi des collégiens de Montalembert 16h Profession de Foi des collégiens de Saint-André
Lundi 31	Fête de la Visitation – Messe à 18h30.
Mercredi 2 juin	18h30 Messe suivie de l'adoration eucharistique
Jeudi 3	16h30 Réunion de l'équipe « Accompagnement des familles en deuil »
Vendredi 4 juin	15h Messe à la « Maison des Artistes »
Samedi 5	10h30 Profession de Foi des collégiens de l'Aumônerie de l'Ens.t Public 16h 1 ^{ère} communion des enfants du Primaire catéchisés par la paroisse
Dimanche 6	11h A la messe, accueil des « Amis de Cléophas »
Lundi 7	17h A.G. du <i>Carillon Nogentais</i>

Dans notre communauté paroissiale, des joies, des peines, ...

Ce samedi 29, nous célébrons 3 baptêmes de collégiens de Montalembert à l'église : Emmie CAILLE, Thomas DUBOIS et Ambroise GRANVILLIER. Ce dimanche 30, pendant la messe, nous célébrons le baptême de Chantale et Victoire MOUASSIPOSSO, et de Marie GARNIER-BOURGEOIS, puis, après la messe, de Léona CUPIT.

Nous avons dit A-Dieu à Raymonde DOUCET (27/05). Nous dirons à-Dieu à Jean-Paul HERITIER (1^{er}/06 à 15h).

Un an et demi après Marie-Joëlle, Bernard SALAMI nous a quittés ce lundi 23 mai. Nous dirons à-Dieu à ce serviteur de la paroisse le Mardi 1^{er} juin, 10h15, et nous présentons nos sincères condoléances à sa famille.

En paroisse

Onction des malades Le sacrement sera proposé au cours d'une messe le **Samedi 19 juin, 15h30**, à l'église Saint-Saturnin (messe anticipée du Dimanche). Toute personne baptisée qui connaît des soucis importants de santé peut recevoir ce sacrement. **Inscription nécessaire** en passant à l'accueil-église, au secrétariat ou en appelant au 06 22 92 58 70. Pour se préparer, les personnes qui vivront le sacrement peuvent rencontrer le Père Gilles le mercredi qui précède, 16 juin, entre 14h30 et 16h, à l'église.

AFRICA – Appel à bénévolat Pour une vie meilleure des résidents, la Maison recherche des bénévoles pour animer des ateliers de chants ou des activités artistiques 1 fois par semaine (1h/semaine/atelier). Vous êtes intéressé-e ? Merci de contacter l'EHPAD AFRICA : 01 48 71 19 94 ou accueil@ehpadafrica.fr.

Site Internet du Doyenné : <http://edbm.paroisse.net> – Secrétariat paroissial 01 48 73 23 71



Fête de la Sainte Trinité
Dimanche 30 mai 2021

« Le Verbe et l'Esprit »

Ils seront ordonnés prêtres bientôt :

Pour le diocèse de Créteil, Mgr Dominique BLANCHET ordonnera Ange NGAMO le dimanche 20 juin, 16h, à la cathédrale de Créteil.

Pour l'archidiocèse de Rouen, Mgr Dominique LEBRUN ordonnera Alexandre COUSTHAM le dimanche 27 juin, 16h, à la cathédrale de Rouen. Alexandre a vécu son insertion pastorale à Nogent de sept. 2018 à juin 2020.

Jardin du presbytère

Vous avez la main verte ? Vous cherchez un lieu pour valoriser ce talent ? Vous souhaitez faire de l'exercice physique à travers le jardinage ? Le jardin du presbytère vous attend ! Merci de vous faire connaître à l'accueil-église ou au 01 48 73 23 71.

Evolution de la feuille paroissiale

A la rentrée 2021, il y aura du changement du côté de notre feuille paroissiale hebdomadaire. Quel nom lui donner ? Nous faisons appel à votre imagination. Une idée vous vient ? Partagez-la sous pli dans la boîte aux lettres de l'église, ou du presbytère, ou à stsat.nogent@orange.fr

"Et le Verbe s'est fait chair,
A habité parmi nous" ;
On se met donc à genoux,
Ainsi tout sera plus clair.

Ce n'est pas ostentation !
Mais la Sainte Opération
De l'Esprit vivant en nous,
Qui nous donne Amour en vous.

C'est une réalité
Qui en fait toute beauté.
Privilège de croire,
Pouvoir crier victoire !

Précepte divin s'il fût !
Si fort que rien ne le put
Détrôner de son Amour
Qu'Il nous donne pour toujours.

Soyons heureux dans l'Esprit
Qui chaque jour nous sourit,
Ravi de nous savoir là,
Avec la plus belle hola...

C'est grande bénédiction
D'être en Dieu sans prétention ;
C'est l'Esprit qui nous conduit,
Et rien ne sera détruit !

Le vrai bonheur est bien là
Dans cette Foi que voilà ;
Où chacun se réjouit :
De grande Grâce on jouit !

Bernard BLAISE,
en vers de sept pieds, le 21/03/21

Lecture du livre du Deutéronome (4, 32-34. 39-40)

Moïse disait au peuple : « Interroge donc les temps anciens qui t'ont précédé, depuis le jour où Dieu créa l'homme sur la terre : d'un bout du monde à l'autre, est-il arrivé quelque chose d'aussi grand, a-t-on jamais connu rien de pareil ? Est-il un peuple qui ait entendu comme toi la voix de Dieu parlant du milieu du feu, et qui soit resté en vie ? Est-il un dieu qui ait entrepris de se choisir une nation, de venir la prendre au milieu d'une autre, à travers des épreuves, des signes, des prodiges et des combats, à main forte et à bras étendu, et par des exploits terrifiants – comme tu as vu le Seigneur ton Dieu le faire pour toi en Égypte ? Sache donc aujourd'hui, et médite cela en ton cœur : c'est le Seigneur qui est Dieu, là-haut dans le ciel comme ici-bas sur la terre ; il n'y en a pas d'autre. Tu garderas les décrets et les commandements du Seigneur que je te donne aujourd'hui, afin d'avoir, toi et tes fils, bonheur et longue vie sur la terre que te donne le Seigneur ton Dieu, tous les jours. » – Parole du Seigneur.

PSAUME 32 (33) Heureux le peuple dont le Seigneur est le Dieu.

1-Oui, elle est droite, la parole du Seigneur ;
il est fidèle en tout ce qu'il fait.
Il aime le bon droit et la justice,
la terre est remplie de son amour.

2-Le Seigneur a fait les cieux par sa parole,
l'univers, par le souffle de sa bouche.
Il parla, et ce qu'il dit exista :
il commanda, et ce qu'il dit survint.

3-Dieu veille sur ceux qui le craignent,
qui mettent leur espoir en son amour,
pour les délivrer de la mort,
les garder en vie aux jours de famine.

4-Nous attendons notre vie du Seigneur :
il est pour nous un appui, un bouclier.
Que ton amour, Seigneur,
soit sur nous comme notre espoir est en toi !

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Romains (8, 14-17)

Frères, tous ceux qui se laissent conduire par l'Esprit de Dieu, ceux-là sont fils de Dieu. Vous n'avez pas reçu un esprit qui fait de vous des esclaves et vous ramène à la peur ; mais vous avez reçu un Esprit qui fait de vous des fils ; et c'est en lui que nous crions « Abba ! », c'est-à-dire : Père ! C'est donc l'Esprit Saint lui-même qui atteste à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. Puisque nous sommes ses enfants, nous sommes aussi ses héritiers : héritiers de Dieu, héritiers avec le Christ, si du moins nous souffrons avec lui pour être avec lui dans la gloire. – Parole du Seigneur.

EVANGILE selon saint Matthieu (28, 16-20)

En ce temps-là, les onze disciples s'en allèrent en Galilée, à la montagne où Jésus leur avait ordonné de se rendre. Quand ils le virent, ils se prosternèrent, mais certains eurent des doutes. Jésus s'approcha d'eux et leur adressa ces paroles : « Tout pouvoir m'a été donné au ciel et sur la terre. Allez ! De toutes les nations faites des disciples : baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, apprenez-leur à observer tout ce que je vous ai commandé. Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. »

Symbole de Nicée Constantinople

Je crois en un seul Dieu, le Père tout puissant,
créateur du ciel et de la terre, de l'univers visible et invisible,
Je crois en un seul Seigneur, Jésus Christ,
le Fils unique de Dieu, né du Père avant tous les siècles :
Il est Dieu, né de Dieu, lumière, née de la lumière,
vrai Dieu, né du vrai Dieu,
engendré non pas créé, de même nature que le Père ; et par lui tout a été fait.
Pour nous les hommes, et pour notre salut, il descendit du ciel ;
Par l'Esprit Saint, il a pris chair de la Vierge Marie, et s'est fait homme.
Crucifié pour nous sous Ponce Pilate,
Il souffrit sa passion et fut mis au tombeau.
Il ressuscita le troisième jour,
conformément aux Ecritures, et il monta au ciel ;
il est assis à la droite du Père.
Il reviendra dans la gloire, pour juger les vivants et les morts
et son règne n'aura pas de fin.
Je crois en l'Esprit Saint, qui est Seigneur et qui donne la vie ;
il procède du Père et du Fils.
Avec le Père et le Fils, il reçoit même adoration et même gloire ;
il a parlé par les prophètes.
Je crois en l'Eglise, une, sainte, catholique et apostolique.
Je reconnais un seul baptême pour le pardon des péchés.
J'attends la résurrection des morts, et la vie du monde à venir. - Amen